

9月の園だより



2023年9月1日発行
社会福祉法人カトリック児童福祉会
米川聖マリア保育園

暦の上では秋になりましたが、まだまだ暑さが続いていますね。子ども達は、プールに水遊び、夏祭り、すいか割りと今年も夏をいっぱい楽しむことができました。

さて、今月は体をいろいろ動かすことを楽しんでいきたいと思います。来月は運動会なので、日頃の頑張りを子ども達が発揮できるように、内容を工夫しながら進めていく予定です。友だちと一緒に体を動かして遊ぶ楽しさや、力を合わせて頑張る気持ちを大切に、色々な運動遊びに挑戦し、またひとつ心も体も大きく成長してほしいと思います。

今は夏の暑さの疲れがでてきて体調を崩すことが多いので、お子さんの様子をみながら睡眠と栄養に心がけましょう。引き続き、水分補給と休息をとりながら健康に気を付けて過ごしていきたいと思います。

今月の予定

- 4日(月)・5日(火) 体位測定
 - 5日(火)～7(木) 東和中学生職場体験学習
 - 7日(木) 避難訓練(地震)
 - 8日(金) 8・9月生まれ誕生会
 - 8日(金)・22日(金) 布団持ち帰り
 - 12日(火) 就学時視力聴力検査(くま組)
 - 14日(木) 幼年消防クラブのつどい
 - 20日(水) 交通安全指導
 - 24日(日) 園庭整備
- ※10月7日(土)は、運動会です。



～ お知らせ ～

- ★ ひよこ組に新しいお友達が入りました！ ○○○○ちゃん(1歳児)です。 よろしくお願ひします！
- 運動会の練習が始まりますので、運動しやすい服装と靴で登園してください。
- 運動会は10月7日(土)です。雨天時は米川公民館で行います。詳細は後日お知らせ致します。



< きりん組の様子 >

虫大好き！可愛いもの大好き！パワフルで元気なきりん組さん。飼育しているカブトムシを「元気かな～？」と毎日観察したり、外では木を見上げてセミの抜け殻探しに夢中になったりと夏の自然を満喫していました。また、プール遊びも大好きで、ワニ歩きでフラフープの輪をくぐり抜けたり、プールバーを器用に使って泳いだりとダイナミックに遊ぶ姿が見られましたよ！

夏の疲れも出てくる時期ですので、体調面に気をつけながら運動会に向けて、様々な取り組みをしてきたいと思います。

9月のクラス目標

くま組(5歳児)

★友達と共通の目的をもち、協力しながら活動を進める楽しさや充実感を味わう。

きりん組(4歳児)

★からだを十分に動かしたり、友達と力を合わせたりしながら運動遊びを楽しむ。

ぱんだ組(3歳児)

★友達や保育者と一緒に、からだを動かして遊ぶことを楽しむ。

(3・4・5歳児共通)

★夏から秋への自然の変化に気付き、自然物を見たり触れたりして興味や関心をもつ。

ひよこ組(2歳児)

★全身を使った運動遊びを楽しむ。

" (1歳児)

★バランスをとりながら、からだを使った遊びに挑戦しようとする。

" (0歳児)

★一人で歩き、探索活動を十分に楽しむ。

" (0・1・2歳児共通)

★夏の疲れや個々の体調の変化に留意し、残暑が厳しい時期を無理なく過ごせるようにする。



【東和地区の子どもたちが あいさつのできる子どもでありますように】

先日、東和地区の小中学校、保育園、こども園での話し合いがあり、あいさつへの取り組みについて話題となりました。保育園では、毎日「おはようございます!」「さようなら!」と元気な声の子どもたち。ひよこ組さんも保育者に声をかけられると、にこにこの笑顔を見せてくれます。しかし、年齢とともに恥ずかしさもでてくるためか元気な挨拶が減り、学校や部活動で学んだことが生活に生かされていない様子もあげられました。

そこで、東和地区では、学校や園でそれぞれの発達段階に応じて挨拶の取り組みに力を入れていこうということになりました。相手の顔を見て、元気なあいさつはとても気持ちがいいですね。

幼少期にたくさん話しかけられた子は、言語能力や認知能力などの発達を促すという研究結果もあります。まずは、大人が手本となり、気持ちの良いあいさつや言葉遣いをする姿を見せていきたいですね。

今月の歌

♪ 「うんどうかいの歌」

♪ 「とんぼのめがね」

